



2022-23 年度テーマ

第 2670 地区

# 宿毛ロータリークラブ会報



■会長	有田 裕彦
■幹事	池 和明
■SAA	田淵 満博
■クラブ奉仕委員長	岡崎 利久
■職業奉仕委員長	岡崎 利久
■社会奉仕委員長	西田 教世
■国際奉仕委員長	秋澤 誠
■青少年奉仕委員長	西岡 弘徳

■例会日：毎週木曜日 12:30~13:30  
 ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル  
 ■事務所  
 〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43  
 TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417  
 URL [sukumorc-test.m-quartz.com](http://sukumorc-test.m-quartz.com)  
 E-Mail [sukumorc@mb.gallery.ne.jp](mailto:sukumorc@mb.gallery.ne.jp)

## 例会報告 第2782回 令和5年4月20日（木曜日） 天気：晴

■例会司会：高瀬副 SAA  
 ■開会点鐘：有田会長  
 ■Rソング：それでこそロータリー  
 ■お客様：

### 四つのテスト 言行はこれらに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか

### ■会長報告 有田会長

皆さんこんにちは。日曜日に徳島にみんなで行って来ました。本当はみんなで帰ってくる予定でしたが私はそのまま東京に行かないといけなかったので月火水は東京に行って、有名なキャピタル東京という会場で、全然わからず調べながら向かっていたら、首相官邸の前で特別警戒でおまわりさんも多くて生まれて初めて職務質問されましたが、どこに行きますかと親切に教えてくれて途中まで道案内もしてもらいました。国会議事堂も初めて見て東京には5年いきましたが写真も沢山とりました。

### ■幹事報告 池 幹事

#### ■ガバナー事務所より：

- ・2023-24 年度 地区補助金支給の内定について
- ・GW 休業について

#### ■仁淀ロータリークラブより：

- ・2023-24 年度 IM 日程の報告

#### ■宿毛マラソン実行委員会より：

- ・第8回宿毛マラソン開催及び開会式のご案内

欠席届 6名

### ■新入会員入会式



#### 本田会員

こんにちは。四月から幡多信用金庫宿毛支店配属になりました。本田耕です。自分を見かけ上に見られますが、今年50歳の歳で昭和48年生まれです。もう若くはないですが自分に出来る事をやっていきたいです。自分は四万十市出身です。ほとんど幡多回りですが宿毛の前が高知に配属されてましたがまた幡多に戻って来ました。平成8年度に入行で宿毛西支店で4年間宿毛にいましたが25年程たってますので、色々な事が変わっていると思います。また一から勉強して頑張りたいと思いますのでよろしくお願いします。



#### 前田会員

朝日生命宿毛支店に4月から来た前田です。今までも歴代の所長がお世話になっていたと言う事で私も入会させていただきました。私は山口の下関出身で全国転勤の仕事なので、四国は松山、香川としました。その時に高知観光や四万

十川に子どもとキャンプに来たり宿毛までは初めてと言う事で分からないことも多いと思いますが歴代所長同様、よろしくお願いします。



### ■プログラム 高瀬会員

#### 地区研修協議会 報告

##### 有田会長

米山委員長と言う事で話を聞いてきました。皆さん米山のことは分かっているとは思いますが、1番最後に入ったので1番前の席でした。米山と言う言葉自体はロータリーの中では浮いた名前ですが、RIにはない日本だけという説明を受けました。日本が昔色々な国に迷惑をかけたのでその恩返しに途上国の方を招待してお勉強して頂き手助けをしてみんなで仲良くと言う経緯を聞きました。米山奨学生の発表は今回は宿毛になってます。カウンセラーの先生と共に3クラブでお出迎えしたいと思いますので、ご協力お願いします。

##### 竹田会員

簡単に発表しますが今ロータリーの森の事業の補助金を毎年いただいています。説明によりますと1名最低15,000円を寄付しその寄付金で補助しているそうです。スポーツと植樹が主な事業だそうですが寄付の話が多く皆さんにも寄付のご協力をよろしくお願いします。あとはずっと聞いているのがポリオの撲滅です。99.9までは撲滅しているがあと少しの所までは来ているのですが気を抜かず継続していきたいとのことでした。

##### 西岡会員

初めて参加して、青少年奉仕でも色々な部門があり、聞いていると地元の高校などと、交流していくということなのかなと思いました。

正直実際、奉仕が先なのか仕事が先なのかはわかりませんがお話を聞いたように年々わかっていく事なのかなと思いました。回を重ねるごとに理解していけたらいいなと思いました。

##### 高瀬会員

職業奉仕の話聞きに行きました。三大奉仕のひとつである職業奉仕について時間も目いっぱい聞いてきました。パストガバナーの話は海外の話が多かったです。委員長は三谷さんと言う方で、藍染めをしているらしく、

補助金をつかいながら、人を育てると言う事で講演をしたり活動しているようです。昨年まで中村RCの明神さんが委員長だったので明神さんのお話も聞きました。ロータリーは色々な職業の方で集まり支え合いながら活動していくと言う、先ほどもありましたが奉仕が先か職業が先かありますが、もちろん職業で利益があるからこそ奉仕につながることで、そして従業員にも回し、税金も納めることなどで地域にも貢献すると言う、色々な人の輪でつながっていくんだと言う。ロータリーの四つのテストのままでロータリーの本質を問うというお話でした。

#### 池会員

クラブ奉仕委員会は直前会長などが参加していました。卓話の中で新しいクラブの話でスペインではアバターでの参加やインターネットの世界でチャットGBTなどを使い活動しているという報告もありました。成長のために挑戦し変化を求めると言う事です。今後四国では20年後には25%の人口が減っていると予想されています。変化の時代の中で変わってはいけないのがDNAということで。ロータリーの本質としては社会のためにしよう 人のためにしようDNAだけは変わらずこの変化の中でも変えずにやっていきましょうと言う事でした。ロータリーの言葉の中に、YESかはい。次に来るのが喜んで。その次が待ってました。とあり会員増強も勧誘は会ってお話し、人口減少の中で、会員増強をし仲間を増やしていこうと言う事でした。

#### 岡崎会員

会長幹事の会に参加しました。

内容についてはPETSでの報告と同じようでした。ガバナー公式訪問につて、中村RCと四万十RCの合同で行ってほしいとのことでした。参加よろしくお願ひします。全体会議について報告します。

ガバナーエレクトのお話がありました。内容を話していると時間オーバーになりそうなので、私自身初めての参加でしたが多くの参加者があり、皆さんにも来年以降もこのような会には沢山参加していただきたいなと思います。

#### ■ニコニコ

##### 有田会長

1,000円

早退のお詫び

#### ■出席報告

63.64%